

d'un plan (Charland's plan of Montreal), moyennant \$1,000 et il recommande, vu que le plan original est presque tout détruit, que l'offre de M. Charlebois soit acceptée.

Résolu: D'informer l'Inspecteur de la Cité et M. Charlebois que le Bureau regrette de ne pouvoir accepter son offre.

3.—M. Bisson, Huissier de la Cour Supérieure, employé de la Cité, transmet un projet de lettre dont il désire envoyer copie à un monsieur Alphonse Valiquette, demeurant au No 393 rue Sherbrooke-Est.

Après avoir pris connaissance de la lettre ci-dessus, le Secrétaire reçoit instructions de prier M. Bisson de passer au Bureau des Commissaires pour explications.

4.—L'Inspecteur de la Cité fait rapport au sujet d'un protêt de la Cie du Pacifique Canadien, re: niveau de la rue Osborne.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir s'il y a lieu de répondre au protêt, si oui, quelle réponse doit être faite.

5.—Le Médecin Officier de Santé transmet un rapport du Surintendant de la police sanitaire, recommandant de retenir les services de M. Jacques Sévigny, Inspecteur de plomberies, attaché au Département d'hygiène.

Résolu: D'informer le Médecin Officier de Santé qu'il peut garder M. Jacques Sévigny à son service, ainsi qu'il est recommandé.

6.—Soumise une communication de M. John Taylor, au sujet de l'établissement de ronds à patiner sur les places publiques de la Cité.

Résolu: D'informer M. Taylor que le Bureau est heureux de constater l'intérêt qu'il porte à l'établissement de patinoires pour les enfants sur les carrés publics et qu'il fait tout en son pouvoir pour faire ces ronds à patiner aux endroits où ils sont demandés.

Il est aussi

Résolu: De demander à l'échevin Monahan s'il désire avoir un rond à patiner pour son quartier, de bien vouloir informer le Bureau de l'endroit qui lui conviendrait.

7.—Le rapport hebdomadaire sur le progrès des travaux permanents exécutés par le département de l'Aqueduc, semaine finissant le 30 décembre 1910, est reçu et déposé aux archives.

8.—L'Inspecteur de la Cité fait rapport et recommande que virement soit fait de la somme de \$907 de la balance des crédits disponibles votés pour défrayer le coût de la construction de trottoirs permanents mentionnés dans la liste produite marquée No 1 qui sont complétés et d'appliquer ladite somme pour compléter les trottoirs permanents mentionnés à la liste marquée No 2.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

9.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil en date du 28 Novembre 1910, sur motion de l'échevin Gauvin, secondé par l'échevin Leclaire, il fut résolu: que le Bureau des Commissaires soit prié de mettre devant le Conseil un rapport montrant le nombre de ruelles qui ont été inscrites et enregistrées comme rues publiques durant les dix dernières années aussi la date de ces inscriptions.

Résolu: Suivant la demande qui en a été faite, de faire rapport au Conseil et de transmettre la liste fournie par l'Inspecteur de la Cité en date du 29 décembre 1910.

Ajournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 10 janvier 1911, a. m.

Sont présents: M. Wanklyn, Président, MM. Lachapelle, Dupuis et Ainey.

Il est

1.—Résolu: De prier les divers départements intéressés de fournir au Bureau une liste des franchises, privilèges quelconques, accordés à des compagnies, corporations ou individus — tels que pour chauffage, éclairage, force motrice, aqueduc, exemptions de taxes, commutations, contrats à long terme, constructions temporaires, cessions de

\$1,000 and recommending that M. Charlebois' offer be accepted, as the original plan is almost completely destroyed.

Resolved: That the City Surveyor and Mr. Charlebois be informed that they regret to be unable to accept said offer.

3.—Mr. Bisson, bailiff of the Superior Court, employee of the City, transmitted a draft of letter, copy of which is intended for Mr. Alphonse Valiquette, residing at No. 393 Sherbrooke street East.

After having taken communication of said letter, the Secretary was instructed to invite Mr. Bisson to appear before the Board and give explanations.

4.—The City Surveyor reported anent a protest from the Canadian Pacific Ry. Co., re: the level of Osborne street.

Resolved: To refer same to the Law Department in order to ascertain whether a reply should be made to the said protest, if so, what should be the reply.

5.—The Medical Health Officer transmitted a report from the Superintendent of the Sanitary Police, recommending that the services of Mr. Jacques Sévigny, Plumbing Inspector, employed in the Hygiene Department, be retained.

Resolved: That the Medical Health Officer be informed that he may retain Mr. Jacques Sevigny's services, as recommended.

6.—Submitted a communication from Mr. John Taylor anent the establishment of skating-rinks on the public places of the City.

Resolved: That Mr. Taylor be informed that the Board take pleasure in noting the interest he takes in the establishment of skating rinks for children on public squares and that the Board does its utmost to establish said rinks where they are required.

It was also

Resolved: To ask alderman Monahan whether he desired a skating-rink for his ward, if so, to inform the Board as to the place where it should be located.

7.—The weekly report on the progress of the permanent works performed by the Water Department for the week ending on the 30th December 1910 was received and filed of record.

8.—The City Surveyor reported and recommended that a sum of \$907.00 be varied from the balance of available appropriations voted to pay the costs of laying permanent sidewalks in the list filed and marked No. 1 which are completed, and to apply said sum to the completion of the permanent sidewalks mentioned in the list marked No. 2.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

9.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council, dated the 28th November 1910, whereby, on motion of Alderman Gauvin, seconded by Alderman Leclaire, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to kindly lay before the Council a report showing the number of lanes which have been inscribed in the register of public streets for the past ten years and the date of such inscriptions.

Resolved: In compliance with the said request that a report be made to Council and to transmit the list supplied by the City Surveyor dated the 29th December, 1910.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.

Report of meeting held on the 10th Jan. 1911, a. m.

Present: Messrs Wanklyn, in the chair, Lachapelle, Dupuis, and Ainey.

1.—It was

Resolved: To request the different interested departments to submit to the Board a statement showing the franchises and privileges granted to any companies, corporations or individuals for heating, lighting, power, water-works, exemptions from taxation, commutations, contracts for a long period of time, temporary structures, ces-